



Citlalli Hernández se pronuncia sobre rechazo al desafuero de Cuauhtémoc Blanco: “Toda denuncia debe ser investigada”

La secretaria de las Mujeres aseguró que no se puede seguir ignorando que las fiscalías no integren de forma correcta las carpetas de investigación

Por **Ale Huitron**

25 Mar. 2025 05:45 p.m. MX



La presidenta Claudia Sheinbaum, Citlalli Hernández y Ernestina Godoy durante la firma del decreto este lunes. Crédito: Cuartoscuro

La secretaria de las Mujeres, **Citlalli Hernández** Mora, se pronunció respecto al rechazo de la solicitud de **desafuero** del diputado **Cuauhtémoc Blanco** Bravo en la Cámara de Diputados este martes, asegurando que todas las denuncias deben ser investigadas a profundidad.

Sin embargo, también mencionó que no se puede seguir ignorando y solapando que las fiscalías no integren de forma correcta las **carpetas de investigación**, ya que solo provocan impunidad.

Lo anterior en referencia a que el pasado 20 de marzo la Sección Instructora de la Cámara de Diputados **rechazó la solicitud de desafuero** del legislador asegurando que la carpeta de investigación presentada por la Fiscalía de Morelos carece de investigación técnica y profesional.

“El análisis evidenció que la Fiscalía no realizó entrevistas clave, diligencias periciales ni inspecciones oculares. Los dictámenes periciales en psicología resultaron contradictorios. La Sección Instructora no puede investigar ni suplir las deficiencias de la Fiscalía, pues no es Ministerio Público ni juez”, detalló el presidente del organismo, Hugo Eric Flores Cervantes.

[Citlalli Hernández se pronuncia sobre rechazo al desafuero de Cuauhtémoc Blanco: “Toda denuncia debe ser investigada” -](#)